

# TOLEDO



Año I      □      SEPTIEMBRE DE 1967      □      N.º 3

Editado por el Excmo. Ayuntamiento de Toledo

Redacción y Administración: Casas Consistoriales

Depósito Legal: TO. 430 - 1967. — Impreso en Talleres Gómez - Menor. — Callejón de la Sillería, 3. Toledo

## LA CIUDAD, EL AYUNTAMIENTO Y EL TRASVASE DE LAS AGUAS

«Inquietud que se hace constar en acta»  
y apoyo a la «postura del Consejo Económico Sindical»

Los insistentes, reiterados y numerosos requerimientos recibidos y acusados sobre el «caso» del trasvase de las aguas del Tajo, asunto que indudablemente ha calado en la preocupación y en el sentir público, para que se sugiera una declaración pública de principios, una posición clara y definida —contundente— de la Municipalidad ante la citada situación, que tiene agriado y disgustado al sentir popular, nos hace insistir en la referencia siguiente, ya publicada por cierto en nuestro primer número, e intervención municipal que corrió a cargo del teniente de Alcalde y concejal, por el tercio de representación Sindical, señor Talavera Banegas:

«En sesión ordinaria de la Excmo. Comisión Municipal Permanente de 14 de Febrero de 1967 (folio 21), aparece el siguiente acuerdo:

«Por el Sr. Talavera Banegas se propone hacer constar en acta la inquietud de la Corporación por el trasvase de aguas del río Tajo, recientemente anunciada y que se apoye por tanto la postura del Consejo Económico Sindical a este respecto; por el Sr. Prieto se informa ampliamente a la Corporación sobre este asunto, manifestando que sería de suma importancia para Toledo Capital, entre otros aspectos, que de realizarse el trasvase se procediera a la depuración perfecta de las aguas residuales de Madrid. Por la Presidencia se contesta se trasladará al Consejo Económico Sindical este acuerdo».

La Corporación, creemos, siente y comprende el estado de opinión pública, legítimo y justo, por lo que supone de interés (Página 3)

## TOLEDO Y LA LOTERÍA NACIONAL



Facsímil de un Billete de Lotería correspondiente al sorteo del pasado día 25 de Agosto, en el cual se reproduce un artístico y noble motivo toledano, gentileza del Servicio Nacional de Loterías, que la Ciudad Imperial agradece en todo su valor.  
¡Por cierto!, ¿No sería posible....?

(Página 10)

## REFORMAS Y MEJORAS

El Ayuntamiento de Toledo a través de sus Delegaciones y servicios está inmerso en una serie de realizaciones, reformas y mejoras.

Para el matadero existe un proyecto de mecanización e instalación de red de agua fría y caliente. Provisionalmente ha sido dotado de una nueva red de conducción de agua. Para el transporte se utilizará un nuevo camión frigorífico. El presupuesto para esta serie de mejoras asciende a 1.700.000 pesetas y las obras se iniciarán antes de fin de año.

En el Cementerio Municipal «Nuestra Señora del Sagrario» también se realizarán en breve obras de mejora, reforma y ampliación, por un importe de 1.200.000 pesetas.

## DESCONGESTIÓN DEL NÚCLEO ANTIGUO

## SEIS MILLONES PARA LA CONSTRUCCION DEL NUEVO MERCADO DE MAYORISTAS

- Será construido en Palomarejos y las obras se iniciarán dentro de este mismo año.
- Bajo el punto de vista técnico, presupone una ineludible realización, pero ante todo una necesidad de carácter general en la vida y desenvolvimiento de la ciudad.

El director del Banco de Crédito Local de España, señor Fariñas, comunicó que en sesión del Comité Ejecutivo de la mencionada entidad, se autorizó un crédito al Ayuntamiento de Toledo de 6.900.000 pesetas.

Del crédito concedido se destinarán seis millones a la construcción del nuevo mercado para mayoristas, y el resto para obras de la red de distribución y abastecimiento de aguas a la ciudad. (Página 4).